

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

TABU-THEMA

Welt-Hepatitis-Tag: 7000 Luftballons für mehr Verständnis

Botschaft. Bis zu 80.000 Menschen in Österreich leiden an Hepatitis C. Rund um diese oft tabuisierte Leber-Erkrankung gibt es jedoch noch viele Vorurteile. Um auf diese aufmerksam zu machen und um über die Krankheit aufzuklären, wurden am gestrigen Welt-Hepatitis Tag 7000 blaue und weiße Luftballons mit persönlichen Botschaften in den Himmel geschickt.

So lautet die wichtigste Nachricht: Vor Hepatitis C kann man sich schützen – eine Übertragung ist nur durch direkten Blut-zu-Blut-Kontakt möglich. Erhöhte Leberwerte sind ein Hinweis und sollten abgeklärt werden. Zudem ist Hepatitis C



TIS-HILFE ÖSTERREICH

Persönliche Botschaften an den Ballons sollen besser aufklären

mittlerweile heilbar – je früher die Diagnose, desto besser die Prognose. Denn unbehandelt kann Hepatitis C zu Leberkrebs oder zu einer Lebertransplantation führen.

Beim Piercen, Tätowieren und auch bei der Fußpflege ist es ratsam, auf das Güte-

siegel der Hepatitis Hilfe Österreich zu achten – es zeigt, dass der Betrieb auf sterile und hygienisch einwandfreie Arbeitsweise überprüft wurde.

INTERNET
www.kurier.at/gesundheit
www.gesundeleber.at